

# *Panameños denuncian injerencia de la OEA en Venezuela*

---



Panamá, 1 jun (RHC) La red de intelectuales, artistas y movimientos sociales de Panamá condenó el uso de la Carta Democrática de la Organización de Estados Americanos (OEA) como instrumento de injerencia en los asuntos internos de Venezuela.

La declaración emitida por el capítulo Panamá en Defensa de la Humanidad expresa su solidaridad con el pueblo y gobierno de la nación suramericana, al tiempo que denuncia la presencia de grupos de la derecha internacional en territorio istmeño y la distorsión de la información que entorpece el conocimiento de la realidad nacional e internacional.

Alerta la misiva que ese pueblo no debe ser inducido a colaborar con quienes promueven invasiones, injerencias de cualquier tipo o apoyos de grupos de corte paramilitar que aún llenan de dolor a numerosos países de América Latina.

También subraya que si en el pasado fueron huéspedes involuntarios de bases militares y de escuelas de asesinos y torturadores, ese no es, de ninguna manera, un camino que desean volver a recorrer. Un mundo mejor es posible.

En su análisis de la situación nacional, la organización denuncia el efecto extrajudicial e injerencista que causa contra el país la inclusión del grupo Wisa en la lista de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC, en inglés) del Departamento del Tesoro de Estados Unidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95382-panamenos-denuncian-injerencia-de-la-oea-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**